

FDP.Die Liberalen Oberentfelden wählt Harry Knaus zum Präsidenten

Zur Generalversammlung 2016 begrüßte Markus Bircher, Vizepräsident, die zahlreich erschienen Mitglieder in der Cafeteria der Kellenberger Schreinerei AG, Oberentfelden. Speziell begrüßt wurden unsere Neumitglieder und Anna Wartmann, Präsidentin Jungfreisinnige Aargau.

Das Jahresprogramm 2016 wurde genehmigt. Als Highlight stehen Elektromobilitätsreferate inkl. Probefahrten im Mai sowie ein Wahlanlass zu den Grossrats- und Regierungsratswahlen im Herbst 2016 auf dem Programm.

Dieter Aranyi, Finanzen, führte zügig durch die Traktanden Jahresrechnung, Mitgliederentwicklung und Budget. Fabian Tobler bestätigte die korrekte Buchführung und die Versammlung erteilte dem Vorstand Decharge.

Der Vorstand wurde für weitere 2 Jahre im Amt bestätigt.

Dieses Jahr durfte Markus Bircher der Versammlung Harry Knaus (bisheriges Vorstandsmitglied) als Kandidaten für das Amt des Präsidenten vorschlagen. Die Wahl erfolgte mit Akklamation – **Harry Knaus** nahm die Wahl zum Präsidenten an. Auch bei den Revisoren erfolgte ein Wechsel; Rolf Wiget stand nicht mehr zur Verfügung. Für die folgenden zwei Jahre wurden Fabian Tobler (bisher) und Manuela Lüthi (neu) gewählt.

Beim gemütlichen Teil mit Penne con sugo Amatrice zubereitet von Dieter Lüscher und den selber gemachten Desserts der Vorstandsfrauen wurde bis tief in die Nacht diskutiert.

Aktuelle Informationen auf www.fdp-oberentfelden.ch

D. Aranyi, Finanzen



Harry Knaus, neu gewählter Präsident und Vize Präsident Markus Bircher